

Die Kultusministerin kommt an den Hochrhein.

Bildungspolitik im Fokus – Wie sieht eine erfolgreiche Bildungspolitik aus?

Bildung ist wichtig. Doch das Bildungssystem steht vor zahlreichen Herausforderungen, z.B. der des demografischen Wandels. Des Weiteren sehen wir uns gerade am Hochrhein mit einer immer schwieriger werdenden Situation bei der Gewinnung von Lehrerinnen und Lehrern gegenüber.

Um diese und weitere Aspekte der Bildungspolitik mit Ihnen zu diskutieren, kommt Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann zu einer öffentlichen Diskussionsveranstaltung

> "Bildungspolitik im Fokus" am Donnerstag, 29. September 2016, um 18.00 Uhr, in die Aula der Justus-von-Liebig-Schule nach Waldshut.



Mit freundlichen Grüßen,

Felix Schreiner MdL Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg Kreisvorsitzender der CDU im Landkreis Waldshut

